

Primero.—Se convoca en llamamiento único a todos los aspirantes para la realización de los ejercicios de la oposición, que dará comienzo el día 25 de junio de 1979, a las diez horas, en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, sita en la avenida de los Castros, s/n., debiendo venir provistos del documento nacional de identidad.

Segundo.—Tratándose de dos ejercicios escritos en un solo acto, con llamamiento único, no es preciso proceder al sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores a que se refiere la norma 6.3 de la Resolución de la convocatoria.

Santander, 17 de mayo de 1979.—El Secretario del Tribunal, María Josefa Delgado Sotoca.—Visto bueno: El Presidente del Tribunal, Eugenio Villar García.

ADMINISTRACION LOCAL

13658 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante referente al concurso para proveer la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona Segunda de Elche.*

La excelentísima Diputación Provincial de Alicante convoca concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona Segunda de Elche, con capitalidad en dicha ciudad, que está constituida por la demarcación del término municipal de Elche con excepción del casco urbano que corresponde al espacio territorial de la Zona Primera, y los municipios de Albalera, Catral, Crevillente, Dolores, Guardamar, Rojales, San Fulgencio y Santa Pola.

La vacante corresponde al turno de funcionarios adscritos a la excelentísima Diputación Provincial, y las solicitudes se presentarán en la Secretaría de la misma (Registro General), en horas de oficina y dentro de los treinta días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio-convocatoria.

El promedio del cargo líquido de esta zona, según el último bienio, es de 304.430.565 pesetas (sin perjuicio de las alteraciones que pudieran afectarle a consecuencia de la reforma tributaria actual), por lo que está clasificada en categoría especial.

El premio de cobranza será: En voluntaria, el 1,50 por 100 sobre esta recaudación y su prórroga; en ejecutiva, el 70 por 100 de las participaciones en recargos; percibirán también el 75 por 100 de los premios de buena gestión y compensaciones especiales complementarias, que pudieran concederse, así como la totalidad de la recompensa establecida en el artículo 79 del Estatuto.

La fianza se cifra en 6.088.611 pesetas, si se acoge al régimen de garantía colectiva, mancomunada y solidaria, acordado por la Corporación; o de 15.221.529 pesetas, 5 por 100 del cargo promedio, si la establece con carácter personal. Estas fianzas se ajustarán a los términos previstos en el Estatuto Orgánico vigente.

La excelentísima Diputación Provincial de Alicante designará al Recaudador mediante acuerdo, que podrá ser recurrido en alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Hacienda en el plazo de quince días, advirtiéndose a los concursantes que aquel que fuera designado y no tomase posesión en el plazo reglamentario por alguna de las causas señaladas en el artículo 67 del repetido Estatuto Orgánico, será inhabilitado durante cinco años para acudir a cualquier concurso posterior que se convoque.

El anuncio íntegro de esta convocatoria aparece inserto en el «Boletín Oficial» de la provincia número 102, de fecha 7 de los corrientes.

Alicante, 8 de mayo de 1979.—El Presidente, Luis Díaz Alperi.—El Secretario general, José Cruz Lezaun Díaz de Rada.—6.575-E.

13659 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño referente a la oposición para la provisión de una plaza de Bibliotecario y Archivero.*

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 106, correspondiente al día 3 de mayo de 1979, lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos de la oposición libre convocada por acuerdo corporativo de 25 de octubre de 1978, para la provisión de una plaza de Bibliotecario y Archivero, no habiéndose presentado reclamación alguna en el plazo reglamentario.

Esta Presidencia, en cumplimiento de lo establecido en la base 4.4 de la convocatoria, la eleva a definitiva.

Al propio tiempo y de conformidad con la base 5.1 de la convocatoria, el Tribunal calificador quedará integrado por los señores siguientes:

Presidente: Don Joaquín Ibarra Alcoya, Presidente de la Corporación.

Suplente: Don Aurelio Ibarrondo Fragueta, Diputado provincial, Vicepresidente primero.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial del Estado:

Titular: Don Juan José Ochoa Palacios.

Suplente: Don Félix Otaño Garrido.

En representación del Colegio Profesional:

Titular: Don Javier Angel Cañada Saura, Director del Archivo de la Audiencia Territorial de Zaragoza.

Funcionario Técnico del Servicio correspondiente a la especialidad:

Titular: Doña Gloria Ruiz de Galarreta, Psicólogo de esta Diputación.

Secretario: Don Rafael Nasarre Alastruey, Secretario general de la Diputación.

Suplente: Don Carmelo Velasco Gorricho, Técnico de A. G., Jefe del Negociado de Personal.

Asimismo, de conformidad con la base 6.5 de la convocatoria, se fija la fecha del examen para el día 28 de junio próximo, a las diez horas, en el Palacio Provincial.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Logroño, 30 de mayo de 1979.—El Presidente.—2.978-A.

13660 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Aller referente a la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General.*

Tribunal calificador de la oposición para proveer una plaza de Técnico de Administración General:

Presidente: Don Antonio Manuel García Baretino, Alcalde, y en su ausencia, el Teniente de Alcalde don Nemesio Martínez Gutiérrez.

Vocales:

Don José González García, como titular, y don Bernardo Fernández Caveda-Pérez, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José Luis González Carazo, como titular, don Ignacio Benjumea Cabeza de Vaca, como suplente, en representación de la Abogacía del Estado.

Don Juan Luis de la Vallina Velarde, como titular, y don Vicente de la Vallina Velarde, como suplente, en representación del Profesorado Oficial.

Don Benjamín Bernardo Álvarez, Secretario de la Corporación, como titular, y don Francisco Martínez Hevia, Técnico de la Administración General, como suplente, en representación del Ayuntamiento.

Secretario: Don Francisco Martínez Hevia, Técnico de la Administración General, como titular, y doña Milagros Fernández de Lillo, Administrativo de Administración General de este Ayuntamiento, como suplente.

Fecha de celebración del sorteo: Asimismo, se hace saber que el día 28 de junio próximo, a las doce horas, tendrá lugar el sorteo por el que se señalará el orden de actuación de los opositores ante el Tribunal.

Aller, 23 de mayo de 1979.—El Alcalde.—7.693-E.

13661 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Arona referente a la oposición libre para proveer una plaza de Arquitecto y dos plazas de Técnicos de Administración General.*

En relación con los expedientes instruidos por esta Corporación para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Arquitecto y dos plazas de Técnicos de Administración General, y como consecuencia de la constitución, el pasado día 19 de abril, de la nueva Corporación, se hace preciso modificar la composición de los Tribunales calificadores, si bien sólo y exclusivamente en lo que afecta al Presidente titular y suplente, quedando definitivamente en la forma siguiente:

Presidente: Don Luciano Reverón Reverón, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, y como sustituto, don Inocencio Salazar Beltrán, Primer Teniente de Alcalde.

Los interesados podrán impugnar la designación de los referidos miembros de ambos Tribunales en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en este periódico oficial, cuando concurriese alguna de las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Asimismo, se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que el primer ejercicio eliminatorio de las pruebas selectivas tendrá lugar en estas Casas Consistoriales los días y horas siguientes: